

5学年 10月の活動

図書月間でした！



10月は読書月間でした。10月3日は校長先生から読み聞かせがあり、図書委員会から読書月間のための発表がありました。5年生は10冊を目標に取り組みました。また、シリーズものにもチャレンジしました。これからも本をたくさん読んでいってほしいです。

交通安全教室



交通安全教室がありました。あいにくの雨のため、体育館での開催となりましたが、命を守るための行動を教わりました。高学年は自転車の事故が多くなってきます。「ブタベルサハラ」の合言葉を守り、事故を未然に防いでいきましょう。

なかよし班活動



9月は中央っ子まつりがあり、6年生を中心に縦割り班に分かれ、学校全体で遊びを楽しみました。10月はなかよし班活動で、異学年交流をしました。下学年を気遣う言動が見られ、成長を感じました。

6年生を応援する会



10月15日、陸上競技大会に出場する6年生を応援する会を行いました。5年生の応援団を中心に全校で応援しました。5年生は来年出場する予定です。頑張りましょう！

市内音楽会に向けて



11月13日の市内音楽会に向けて、出場クラスを決めるオーディションを行いました。当日は、校長先生や教頭先生なども聞きに来られ、各クラスそれぞれの良さがある素敵な合唱でした。本番前には各クラスで作戦会議をしていました。何も言わずとも、自分たちだけで話し合いを始めていました。とても立派でした。代表クラスは3組になりました。3組のみなさん、頑張ってください！